【重要なお知らせ】

ノロウイルス食中毒事故に関するお詫びと閉業のご報告

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 平素より弊社をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

このたび、弊社が提供したお弁当を召し上がったお客様にノロウイルスによる食中毒が発生し(以下「本件事件」といいます。)、多くの皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。

体調を崩された皆様、ご家族の皆様、ならびに関係各所の皆様には、多大なご負担をおかけする結果となり、心よりお詫び申し上げます。

弊社では、本件の発生後、関係機関と連携し原因究明および再発防止に努めてまいりましたが、今回の事態を厳粛に受け止め、令和7年3月14日をもちまして事業を終了し、会社を閉業する決断をいたしました。

昭和41年の創業以来、仕出し弁当・給食事業を通じて地域の皆様に貢献できるよう努めてまいりましたが、このような形で事業を終えることとなり、誠に申し訳なく存じます。

また、本件事件については、今後も引き続き調査及び被害弁償に向けた業務(以下「本業務」といいます。)を継続する所存です。もっとも、上記のとおり、依頼会社は、既に営業停止し、自己破産の申立準備に着手しておりますので、本業務は、代理人弁護士らにおいて対応いたします。

なお、お取引先など関係者には、追って代理人弁護士から連絡がなされる予定ですので、詳細につきましては、 この連絡を待ってくださるようお願いいたします。

改めまして、今回の件により皆様に多大なるご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

末筆ながら、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具

2025年3月17日

関係者各位

株式会社バイパス給食センター 代表取締役 本江 圭佑